
Poliquin, Renée (BAPE)

De: Claude Desgroseilliers <troc@videotron.ca>

Envoyé: 1juin 2015 13:45
À: Poliquin, Renée (SAPE)
Objet: Fw: memoire au SAPE
Pièces jointes: Scan0269.pdf

Original Message
From: Claude Desgroseilliers
10: desilets.christian(hydro.gc.ca
Sent: Friday, May 29, 2015 10:05 AM
Subject: Fw: memoire au BAPE

Bonjour Mr Desilets

Je vous envoie le texte de mon MEMOIRE deja transmis au BAPE pour la prochaine réuniion de juin 16

Je porte a votre attention mon commentaire sur Puerto Rico et sur la société Puerto Rico Energy Power Authority
PREPA) lorsque je leur ai soumis un projet éolien ils etait classé AAA Pour leur crédit et était consideré de bon
payeurs par leur fournisseurs

Les Augmentation de tarif vers plus de 0.24 cts du kilowatt et une économie en déroute a cause de la
MONDIALISATION et les transfer manufacturier de l’ile vers l’amérique centrale ont rendu PREPA en situation de
faillite car leurs clients non plus les moyens de payer leut facture d’électricité Un nouveau PDG est en place
mandaté pour vendre certains actifs de PREPA au privé
Puerto Rico est un protectorat des USA

Heureusement le Québec n’a pas la meme conjecture économique qui est toujours incertaine
et notre plus gros client les USA se releve tres lentement de la derniere crise financiere

Je vous rappelle les documents d’un projet turbine au gaz et de 10 acres de sertes
Je crois que le chauffage des sertes et les lumieres a croissance Hydroponique peuvent consommer la majorité de
la production électrique de la turbine au gaz naturel

Les éoliennes domestiques vendu aux agriculteurs et autres consommateurs privé sont soumis a deux
compteurs qui etablissent un credit a la production d’électricté et un pour la consommation du client qui peu utiliser
ces credits en payant sa facture a HYDRO Intéressant pour mon projet anticipé espérant que la meme formule peu
s’appliquer Je ne connais pas le tarif HYDRO pour les serres ?

En atttente de vos commentaires et la personne que je dois approcher chez HYDRO pour négotier un PPA sans
quoi le projet ne peu se faire

Au plaisir de se revoir au BAPE

j-Claude DesGroseilliets Président
Troc International
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